

- 2.—De M. J. A. Bilodeau, à l'effet d'acheter certain terrain appartenant à la Cité.
- 3.—De M. Jos. Labelle se plaignant de certains théâtres. Renvoyées au Bureau des Commissaires.
- 4.—De M. le Recorder R. S. Weir, demandant que soit révoquée la licence de W. McElroy.

Sur proposition de M. l'échevin DRUMMOND, appuyée par M. l'échevin EMARD, il est

Résolu: Vu la demande faite par Son Honneur le Recorder Weir, que conformément à la clause 365a de la Charte de la Cité, telle qu'amendée, la licence de W. McElroy, cocher de place, soit révoquée, dans l'intérêt de l'ordre public.

RAPPORTS.

- 5.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel pour l'enlèvement de la neige.
- 6.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer une subvention de \$25,000 à l'Ecole Technique.
- 7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations s'élevant à la somme de \$5,043.74.
- 8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer une indemnité de \$1,000 à Dame Veuve Dupré.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$1,000 "re" Législation.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer \$200 au Capitaine Tourangeau.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'échanger l'emplacement pour la construction d'une caserne de pompiers sur la rue Mill.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations s'élevant à la somme de \$2,501.45.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler la réclamation de MM. J. W. Harris & Cie.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Emard.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains honoraires "re" expropriation de la ruelle St-Louis, quartier Emard.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins Martin et Larivière dissidents).

15.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$517 pour payer le salaire de deux huissiers, pour la Cour du Recorder.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires attirant l'attention dudit Bureau sur l'article 482 de la Charte qui décide que ce n'est que lorsque les Recorders le juge à propos, que des huissiers peuvent être nommés, et qu'il n'y a aucun rapport ou lettre des Recorders demandant la nomination de deux huissiers.

16.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$500 "re" fanaux pour la résidence de Son Honneur le Maire.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires en attirant l'attention dudit Bureau sur le fait qu'en se conformant à la coutume suivie jusqu'à présent, relativement aux fanaux qui sont installés en face de la résidence du Maire, il y aurait peut-être possibilité de réduire considérablement la dépense recommandée dans ledit rapport.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de donner instruction au Département en Loi de prendre les procédures requises pour l'élargissement de la rue de la Montagne.

Sur proposition de M. l'échevin BOYD, appuyée par M. l'échevin STROUD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de cession de certaines rues à la Ville par la "Municipal Homes and Investment Co."

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

2.—From J. A. Bilodeau to purchase certain land belonging to the City.

3.—From Jos. Labelle complaining of certain theatres. Referred to the Board of Commissioners.

4.—From R. S. Weir, Recorder, asking that the license of W. McElroy be cancelled.

On motion of Ald. DRUMMOND, seconded by Ald. EMARD it was

Resolved: That in view of the demand of His Honor Mr. Recorder Weir and in compliance with section 365a of the Charter, as amended, the license of Mr. W. McElroy, cabman, be annulled, in the interest of public order.

REPORTS.

5.—From Board of Commissioners, to vote additional appropriation for the removal of snow.

6.—From Board of Commissioners, to pay grant of \$25,000 to the Technical School.

7.—From Board of Commissioners, to settle claims amounting to \$5,043.74.

8.—From Board of Commissioners, to pay an indemnity of \$1,000 to Dame wid. Dupré.

9.—From Board of Commissioners, to vote an additional appropriation of \$1,000 "re" Legislation.

10.—From Board of Commissioners, to pay \$200 to Capt. Tourangeau.

11.—From Board of Commissioners, to exchange the site for the construction of a fire station on Mill St.

12.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$2,501.45.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to settle the claim of J. W. Harris & Co.

Consideration deferred at the request of Ald. Emard.

14.—From Board of Commissioners, to pay certain fees "re" expropriation of St. Louis Lane, Emard ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin and Larivière dissenting).

15.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$517, to pay salary of two bailiffs, Recorder's Court.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners and that the Board's attention be drawn to Art. 482 of the Charter which stipulates that only when the Recorders shall deem it advisable, shall bailiffs be appointed, and no report or letter is annexed to said report from the Recorders asking for the appointment of two bailiffs.

16.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$500 "re" lamps for the residence of His Worship the Mayor.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners and that the Board's attention be called to the fact that, by complying with the custom followed up to the present time, in connection with the lamps which are placed opposite the residence of the Mayor, it might perhaps be possible to materially reduce the expenditure referred to in said report.

17.—From Board of Commissioners, to instruct the Law Department to proceed with the widening of Mountain St.

On motion of Ald. BOYD, seconded by Ald. STROUD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to accept the offer of the Municipal Homes and Investment Co. to cede certain streets to the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.